

Walter Guevara Arze asumirá hoy el mando de la Nación

CEREMONIA DE TRANSMISION SE REALIZARA A HORAS 11

GABINETE SERA POSESIONADO HOY



Al culminar la gestión administrativa de la Junta Militar, hoy a las 11 horas, en el Palacio Legislativo, jurará ante la Presidente del Senado el Primer Mandatario Interino de la Nación, Walter Guevara Arze, que ejercerá funciones por el periodo de un año. La ceremonia contará con la presencia de parlamentarios nacionales, diplomáticos extranjeros y otros invitados. El Gral. David Padilla Arancibia, jefe del gobierno militar que restituyó a Bolivia su sistema democrático, antes de la investidura del nuevo Presidente interino constitucional, leerá un mensaje—informe a la Nación, resumiendo las tareas de su gestión. Mas adelante, el flamante Jefe del Estado posesionará a su gabinete ministerial y recibirá los honores a su investidura ofrecidos por una fracción militar, en la Plaza Murillo.

Próxima reunión de la OEA debe tratar el problema marítimo: Alejandro Orfila



FUNDADO EL 29 DE DICIEMBRE DE 1968

AÑO XI

CIRCULACION NACIONAL

Nº. 3.643

La Paz, miércoles 8 de agosto de 1979

EDICION DE 24 PAGINAS

PRECIO \$b. 5.00

"1879 — AÑO DEL CENTENARIO DEL LITORAL CAUTIVO — 1979"

PRECIO DE NUESTRAS EDICIONES

Debido a la elevación del precio del papel y de otros materiales importados, así como por el incremento de costos derivado de obligaciones administrativas internas, nos vemos obligados a nivelar a \$b. 5 el precio de nuestras ediciones algunos días. Esto significa que, a partir de la fecha, "HOY" se venderá a \$b. 5, con excepción de los lunes en que se mantendrá invariable el actual precio de \$b. 7 por la edición deportiva.

Agradeceremos a nuestros lectores dispensarnos su comprensión.

Acompañamos con la presente edición declaraciones de parlamentarios por el departamento de La Paz, que exponen las acciones que desarrollarán en el Congreso Nacional en beneficio de la región.



El Alcalde de La Paz, Ricardo Sánchez Alarcón descubrió el monumento a los "Colorados de Bolivia" ubicado en la plaza del Obelisco.

La ceremonia se llevó a cabo coincidiendo con el Día del Ejército y contó con la asistencia del Ministro de Defensa Nacional, Ismael Saavedra, autoridades municipales e instituciones cívicas.

El monumento de 2.70 metros de altura, representa al Colorado en posición de apronte, fue esculpido en bronce por el artista Alejandro Villegas a un costo de \$b. 250 mil y fue erigido en reemplazo del monumento al del Soldado Desconocido esculpido por Emiliano Luján.